Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article616

## Le résumé du film

- Ecole et Cinéma - L'homme qui rétrécit - pour vous, un film de science fiction : "L'homme qui rétrécit" -



Date de mise en ligne : mardi 19 février 2008

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

## Le résumé du film

Robert Scott Carey et son épouse Louise, étaient partis en vacances une semaine sur le bateau de son frère, quand soudain Robert passa dans un nuage radioactif. C'est là que son histoire commence!

Tout d'abord, il s'aperçut qu'il rapetissait car ses habits étaient beaucoup trop grands. Un jour, il arriva à 24 kilogrammes et 83 centimètres.

Il fit des tests et des analyses pendant trois semaines pour savoir ce qu'il avait. Il sut qu'il avait de la radioactivité dans le sang et sa taille continuait à diminuer.

Alors, il dut habiter dans une maison de poupées. Il y avait beaucoup de risques d'être aussi petit.

Poursuivit par son chat il tomba dans le sous-sol. Il reprit ses esprits dans une caisse. Il trouva un abri qui était une boîte d'allumettes.

La fuite du chauffe-eau lui servit de source d'eau, il mangea un bout du fromage sur la tapette à souris.

Il se fabriqua des outils : une épée et un grappin, et il commença à gravir l'étagère pour aller chercher du gâteau, mais une araignée le gardait. Il finit par tuer l'araignée. Il mangea le gâteau et il sortit par une grille. Il se dit qu'il ne redeviendrait jamais grand !!!

par Youri Guillaume et Laurent